

COIFFURE ET POSE DU CAPOT

Cette reprise d'une carte postale de la collection de Vincent Roussel nous montre le **positionnement de la coiffe sur une coiffure très particulière.**

Pour cette coiffure, Michel Guillerme précise qu'elle appartient **aux coiffures dites archaïques** que l'on retrouve particulièrement - avec des variations légèrement différentes - pour la **coiffe Bigoudène**, la **sparl du pays Rouzic**, le **dalais du Haut-Penthièvre** et pour les **bonnets carrés ou boîtes à laver du Penthièvre.**



Le cercle Celtique de Mûr-de-Bretagne « Breizh Nevez - Mur » décrit dans son site <http://cercle.mur.free.fr/> la manière de procéder pour obtenir cette coiffure et positionner le Capot :



"Pour se coiffer, un bonnet vient couvrir l'arrière du crâne. Les cheveux sont ramassés en une queue de cheval qui est remontée et lissée contre un élément en cuir appelé « taoupe ». Cet élément sert à donner la forme rectangulaire du chignon. Le tout est enfermé dans un filet à cheveux. Le capot repose ensuite sur le haut du chignon à l'aide de trois épingles."